

## Blog

„Lass uns Deine Boten sein...!“

---

Liebe Leserin, lieber Leser,  
einen wunderschönen, noch sehr frühen „Guten Morgen!“  
und „**MUT über alle Grenzen!**“

Es geht um den MUT, „*ganz wir selber zu sein und unserem guten Ziel unbeirrt zu folgen!*“

Meine Himmlische Redaktion hat schon bei den ersten Worten die FÜHRUNG übernommen und Erzengel GABRIEL breitet seine Flügel aus!

Als ich heute Nacht wach wurde, war **ein LIED** in meine Gedanken, - besser gesagt: In meinem Inneren, und meine SEELE sang eine wohlbekannte Melodie.

Früher, vor vielen Jahren, habe ich oft diese schönen neuen Kirchenlieder gesungen, die in unserer Gemeinde in Meckenheim bei Bonn mehrstimmig im Gottesdienst erklangen. Das waren noch Zeiten!

Es war eine junge Gemeinde. Fast in jedem Haus gab es zwei oder mehr Kinder. Das war auch im Gottesdienst zu spüren.

Mein Lieblingspfarrer, dem die „Arche“ zugeteilt war, war **Pfarrer Gottmann**. Er hieß wirklich so! Nomen est Omen. Und er machte seinem Namen wirklich Ehre.

Er lebte seinen GLAUBEN aus dem Herzen heraus und verkündete die Göttliche WAHRHEIT mit ganzer Seele.

Seltsam. Das alles wollte ich Ihnen eigentlich gar nicht erzählen. Scheint aber wichtig zu sein.

Wir alle sind damals gerne in die Kirche gegangen. Mit Betonung auf „damals“...

Pfarrer Gottmann sah ein wenig aus wie ein Mönch. Was ich besonders liebte, waren die Taizé Gesänge, die er während des Gottesdienstes mit uns einübte. Wie hat das damals gut getan! Singen befreit die SEELE!

Nun, das Lied, das ich heute Nacht in mir hörte, war keines dieser Lieder. Und doch schwingt es in absoluter Harmonie mit dem Göttlichen. Sooo schön!

Wie es scheint, soll ich Sie mit dem Text dieses Liedes daran erinnern, was in dieser Zeit unsere wahre AUFGABE ist: **„GOTTES BOTEN sein!“**

Schöner als in diesem Lied kann man es kaum ausdrücken. Das werden Sie gleich merken.

Am schönsten finde ich den **Refrain**, mit dem das Lied beginnt und endet.

Vor jeder neuen Strophe weist er uns darauf hin, dass wir nichts aus eigener Kraft tun können-sollen, sondern zu allererst den SEGEN von Vater-Mutter GOTT erbitten sollen:

*Herr, wir bitten: Komm und segne uns;  
lege auf uns deinen Frieden.*

*Segnend halte Hände über uns.  
Rühr uns an mit deiner Kraft.*

Was für ein weiser Text! In jeder der folgenden Strophen wird uns erklärt,  
**was JETZT in dieser Zeit unsere AUFGABE ist.**

Denn als BOTEN GOTTES haben wir viele unterschiedliche Möglichkeiten, IHM, dem ALLEINEN, zu dienen.

Wenn Sie von meiner Art sind, werden Sie wissen, was ich meine.

Ihnen ist bewusst, dass wir von weit her gekommen sind, um GAIA zu heilen und ihren Kindern Hilfestellung zu geben, sich auf ihre wahre MACHT zu besinnen:

Weil wir alle Göttlichen Ursprungs sind!

*„Möge die MACHT mit Euch sein!“*,

heißt ein eher weniger religiös gemeinter Segensspruch.  
Und doch darf er auch für uns gelten:

*„Möge die Göttliche MACHT mit uns sein!“*

Denn nur in der VOLLMACHT GOTTES und der GÖTTIN können wir wahrhaft wirksam sein. Ohne sie läuft gar nichts. Aber MIT ihr zusammen sind wir unbesiegbar.

Deswegen sollten wir alles, was wir beginnen, „*In Übereinstimmung mit SPIRIT*“ tun und zum höchsten Wohle von AllemWasIst!

Was dies sein kann, sagen uns die einzelnen Strophen des Liedes. Ich werde Ihnen hier nur drei von ihnen weitergeben, die mir besonders lieb sind. Genug ist genug.

Sie werden erkennen, wie genau diese **AUFGABEN für uns und diese Zeit** passen.

*1. In die Nacht der Welt  
hast du uns gestellt,  
deine Freude auszubreiten.*

*In der Traurigkeit,  
mitten in dem Leid,  
laß uns deine Boten sein.*

*3. In den Streit der Welt  
hast du uns gestellt,  
deinen Frieden zu verkünden,*

*der nur dort beginnt,  
wo man, wie ein Kind,  
deinem Wort Vertrauen schenkt.*

*4. In das Leid der Welt  
hast du uns gestellt,  
deine Liebe zu bezeugen.*

*Laß uns Gutes tun  
und nicht eher ruhn,  
bis wir dich im Lichte sehn.*

Hier nun eine musikalische Kostprobe dieses wundervollen Liedes:

[Herr, wir bitten komm und segne uns - YouTube](#)

Ein schönes Wochenende für Sie und seien Sie weiterhin behütet!

Mit herzlichen Grüßen,  
Christine Stark

10. Februar 2023

PS: Das Lied selbst stammt übrigens von **Peter Strauch**. Es ist eines von 150 Liedern, mit denen er uns beschenkt hat!

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](http://christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis:

**Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen!**